
Garantiza el ISSSTE terapias antirretrovirales a pacientes con VIH y SIDA

- Reciben atención integral en 71 unidades médicas del país.



Garantiza el ISSSTE terapias antirretrovirales a pacientes con VIH y SIDA

Autor

Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado

Fecha de publicación

02 de diciembre de 2020

Categoría

Comunicado

- Promueve Instituto campañas preventivas en comunidades a través del Programa “ECOS para el Bienestar”.
- Con el objetivo de dignificar la atención y reducir la alta demanda en hospitales de la CDMX, el Instituto abrió la Clínica Especializada San Fernando para pacientes con este padecimiento.

Al conmemorar el Día Mundial de la Lucha Contra el SIDA, el Director General del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (**ISSSTE**), **Luis Antonio Ramírez Pineda**, informó que el organismo garantiza la continuidad de los tratamientos antirretrovirales a los pacientes y realiza todas las gestiones para que 11 mil 161 derechohabientes con este padecimiento reciban atención y medicamentos durante la pandemia COVID-19.



El Virus de Inmunodeficiencia Humana (VIH), causante del Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida (SIDA), constituye otra de las pandemias mundiales que ha puesto en jaque a los sistemas de salud en el mundo; de acuerdo con la Organización Mundial de la Salud (OMS), al cierre de 2019 la enfermedad cobró la vida de 690 mil personas y sumó 38 millones de personas infectadas a nivel global.

En la contingencia sanitaria por COVID-19, el **ISSSTE** ha mantenido la prestación de los servicios a los afectados por esta patología en las 71 unidades médicas con las que cuenta en el territorio nacional que proporcionan atención específica a este sector, señaló **Ramírez Pineda**.

Afirmó que se han realizado gestiones y ajustes para que no les falten medicamentos a los pacientes con esta enfermedad, incluso, en plena pandemia, se inauguró la Clínica Especializada en VIH y SIDA "San Fernando", en las instalaciones de la Dirección Normativa de Salud, con el propósito de mantener una mayor vigilancia de los enfermos, ya que son población vulnerable al SARS CoV-2.

Por su parte, el Director Normativo de Salud, Ramiro López Elizalde, refirió que la Clínica Especializada tiene el objetivo de dignificar la atención médica en pacientes con VIH, mediante acciones preventivas de control y atención encaminadas a brindar un servicio integral y eficiente a la derechohabiente.



Explicó que de las 11 mil 161 personas con VIH y con SIDA que se atienden en el Instituto, 88 por ciento son hombres y 12 por ciento mujeres, por lo que el Instituto promueve campañas preventivas permanentes en la población de localidades y municipios de todo el país, a través de los grupos comunitarios del programa preventivo “ECOS para el Bienestar”.

En estas campañas, agregó, se enfatizan los factores de riesgo de contagio como el tener relaciones sexuales sin protección, se brinda consejería en planificación familiar e información sobre métodos para prevenir contagios y uso correcto del condón masculino y femenino, de manera gratuita. Hay atención especial en población adolescente.

López Elizalde precisó que la Clínica Especializada en VIH y SIDA cuenta con servicios integrales y atenderá un promedio de 400 pacientes por mes, lo que permitirá brindar una mejor atención a los enfermos y descongestionar otros nosocomios como el Hospital Regional “Gral. Ignacio Zaragoza”, que cuenta con la clínica de VIH y SIDA más grande del **ISSSTE** en el país, en la cual mil personas son atendidas.



Nuestro compromiso es continuar con la atención COVID-19 y mantener servicios esenciales como las terapias de antirretrovirales a los pacientes que viven con VIH y con SIDA, concluyó.

SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES

[gob.mx/issste](https://www.gob.mx/issste)

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.